



Luis Arena Romero.



Loy Ibarra Flores.



Miguel Moreno García.



Juan Murillo Guerrero.



María Rivera Argueta.



Ricardo Cardona Cardona.



José Navas Estupifán.



Sergio Hernández Sancho.



**LES PAGARAN.** Numerosos maestros del Plan No. 3, se presentaron ayer a Educación, demandando el pago de sus salarios correspondientes a los meses de enero,

febrero y marzo. Nuestra situación es precaria señalaron. Por parte del despacho ministerial se dijo que jueves y viernes se estarán cancelando tales salarios.

# RR.EE. rechaza la protesta nica

Rechazo a la nota de protesta del gobierno sandinista por "un supuesto ataque de un guardacosta de bandera salvadoreña", dio a conocer ayer la Cancillería salvadoreña.

La nota enviada por el canciller Fidel Chávez Mena, al ministro de Relaciones Exteriores del régimen sandinista, dice textualmente:

"San Salvador, 18 de marzo de 1982. Excelencia: Me dirijo a Vuestra Excelencia con el objeto de hacer referencia

a su nota No. 111, fechada 17 del presente mes, en la cual expone un supuesto ataque de un guardacosta de bandera salvadoreña. Mi gobierno considera impropcedentes los conceptos vertidos ya que no corresponden a la verdad de los hechos, siendo que éstos se originaron en una incursión violatoria de nuestra soberanía por parte de un barco de bandera nicaragüense que al ser interceptado, con propósitos de inspec-

— Pasa a la página 43 —

## De Santa Ana

# Lo matan de 4 tiros al pedir fuego para fumar

(Santa Ana). Pedro Antonio Zavaleta Monterrosa, de 42 años, en estado de ebriedad pidió fuego para fumar, diciendo "dame mecha", a un grupo de hombres, y en respuesta recibió cuatro impactos de bala.

Según el informe, el hecho ocurrió el domingo en la noche, a las 7:15

cuando a bordo de su vehículo, y en compañía de su hijo, llegaba a la zona comprendida por la 19a. Avenida Sur, entre 9a. y 11a. Calles Oriente.

El cadáver lo reconoció el juez 10. de Paz ayer en la mañana. El señor Zavaleta, era de profesión,

— Pasa a la página 15 —

# 2 terroristas mueren y otros 2 son capturados

Dos terroristas murieron abatidos a balazos y dos fueron capturados por un retén en el kilómetro 77 de la Carretera del Litoral, cuando se conducían a bordo de un pick up, a bordo del cual llevaban seis sacos de clorato, azufre y otras materias para la fabricación de bombas.

El retén les hizo señales de alto, pero el conductor del vehículo no atendió, y fue entonces cuando los soldados dispararon a las llantas; los ocupantes saltaron y abrieron fuego, siendo entonces que se produjo el tiroteo, del que resultaron muertos dos de los terroristas, mientras

— Pasa a la página 43 —

## Asamblea General realizó Cámara Oficial Española

Recientemente se realizó la 16ª. Asamblea General Ordinaria de Socios, de la Cámara Oficial Española de Comercio e Industria de El Salvador, en la cual fue electa la nueva junta directiva para el período 1982-1983.

La Cámara anunció, que la asamblea fue presidida por el embajador de España en El Salvador, Luis Mariñas Otero.

La nueva junta quedó electa de la siguiente forma: presidente, Sr. Ansovino Pascual Díaz; vi-

— Pasa a la página 43 —

## 2 hondureños golpeados en un accidente

Los ciudadanos hondureños: Santos Eliseo Pérez Rivas y Orlando Osorio Santos, más el nacional José Vidal Rivas Flores, resultaron con golpes de consideración en un acci-

— Pasa a la página 15 —

# Hacienda dará informe fiscal

Durante la presente semana se presentará el informe complementario constitucional sobre el estado de la Hacienda Pública informó ayer el ministro de Hacienda Dr. Jorge Eduardo Tenorio.

En ese informe, agregó, se liquida el período 1981, y se establecen las cifras definitivas del mismo, así como también se determina el valor de los bienes que integran nuestra Hacienda Pública y se establece la situación del Tesoro, afirmó el Dr. Tenorio.

Asimismo, se detalla la situación de la deuda externa y acompañado todo lo anterior de una evaluación de lo realizado, así como de medidas que puedan adoptarse para una mejora en la si-

tuación fiscal en el ejercicio venidero, añadió el ministro de Hacienda.

En otras palabras, manifestó el ministro Tenorio, en ese informe complementario constitucional, se define el rendimiento de los impuestos por rubros, dijo.

## Llamado a contribuyentes

Es necesario que los contribuyentes, presenten sus declaraciones, y no por la expectativa de si habrá o no prórroga para ello, estén atrasando hacerlo, pues con ello lo único que generan es desestabilización económica del país, afirmó el Dr. Jorge Eduardo Tenorio.

— Pasa a la página 15 —



**LOGISTICA.** El argentino Carmelo Sbezzi Maldonado, era el responsable del suministro de armas para la subversión salvadoreña en Costa Rica, se informó. (Foto La Nación).

# Cómo hallaron arsenal de FMLN en Costa Rica

Investigando el paradero de un iraní secuestrado, fue que la policía costarricense descubrió el arsenal de armas que desde ese país sería enviado a El Salvador, según informó el periódico "La Nación" de San José, Costa Rica.

Conforme los datos pro-

porcionados por el reportero que cubrió el caso, el descubrimiento del material bélico en mención, con un costo que anda por los dos millones y medio de dólares, se produjo como consecuencia de investigaciones tendientes a

— Pasa a la página 36 —

# 18 autobuses quemados ayer por extremistas

Más destrucción de autobuses en esta ciudad hubo ayer. El número de unidades dinamitadas entre las doce y una media de la tarde asciende a 18 según los informes.

Es lamentable que el sector transporte de pasajeros, continúe siendo objeto de destrucción por

parte de los extremistas, manifestó uno de los empresarios afectados.

Cada unidad menos, es fuente de trabajo cerrada y debemos pensar en las familias que resultan afectadas por esas acciones, señaló. Considero que con

— Pasa a la página 43 —



**EMPLEADOS HOMENAJEADOS.** El Ministerio de Hacienda otorgó diplomas y medallas de oro a varios empleados de dicha Secretaría de Estado que se han distinguido por labor honesta. En la gráfica el Dr. Jorge

Eduardo Tenorio, ministro, entrega reconocimiento a Sra. Vilma Osorio de Martínez. Presencian Lic. Luis Eduardo Menéndez Flores y Dr. Manuel Novoa Flores, funcionarios del Ramo.